



I.

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 10 - Moosach
Herrn Wolfgang Kuhn
Hanauer Straße 1

80992 München

Datum
27.01.2023

**Künstlerische Zwischennutzung der leerstehenden Kioske
im Zwischengeschoss der U-Bahn-Stationen "Westfriedhof"
(Ausgang Richtung Baldurstraße) und "Moosach Bahnhof"
(Ausgang Richtung Straßenbahnen)**

Antrag Nr. 20-26 / B 04768 des Bezirksausschusses des
10. Stadtbezirks vom 21.11.2022

Sehr geehrter Herr Kuhn,

der Bezirksausschuss beantragte am 21.11.22, für die seit langer Zeit leer stehenden Kioske im Zwischengeschoss der U Bahn Haltestelle Westfriedhof und der U Bahn Haltestelle Moosach Bahnhof zeitnah eine künstlerische Zwischennutzung mit Lokalbezug zu ermöglichen: als Ausstellungsorte für eine der Moosacher Kunstaktiven (z.B. Botanikum oder Kunsttreff Moosach) oder aber auch als künstlerische Projektorte für Moosacher Schulen oder Vereine. Zur Begründung führen Sie u.a. an, dass es in Moosach nicht genug Ausstellungsmöglichkeiten und Orte gibt, um Kunst zu zeigen.

Sie bitten um Information zu den Überlegungen der Stadt zu einem gesamtstädtischen Konzept für leerstehende Kioske, insbesondere zur konkreten Umsetzung in Moosach.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des § 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der mein Referat mit der Beantwortung beauftragt hat.

Entsprechend Ihrem Anliegen liegt uns ein relativ inhaltsgleicher Stadtratsantrag Nr. 20-26 / V 01985 „Leerstehende Kiosk-Flächen in U-Bahnhöfen wiederbeleben“ vor. Auf das beigefügte Antwortschreiben vom 19.01.23 möchten wir deshalb verweisen.

Hinsichtlich der konkreten Maßnahmen für die von Ihnen genannten U-Bahn-Stationen „Westfriedhof“ und „Moosacher Bahnhof“ hat uns die Stadtwerke München GmbH wie folgt informiert:

„Der U-Bahnhof Westfriedhof wird in Kürze wieder vermarktet, d.h. er steht für eine künstlerische Nutzung nicht mehr zur Verfügung. Hinsichtlich des U-Bahnhofs Moosach sind die SWM in Kontakt mit einer Künstlerin, die das Thema Mobilität und Persönlichkeiten im Hintergrund aufgreift und bildnerisch darstellt. Die Ausstellung wird einen Zeitraum von 6-12 Monate umfassen und in naher Zukunft starten.“

Ich hoffe, dass Ihrem Anliegen mit dieser Entscheidung Rechnung getragen ist.

Mit freundlichen Grüßen

- II. Abdruck von I. mit Anlage
an RS/BW
an das Direktorium-HA II/BA-G Nord
an kreativ@muenchen.de
z.K.
- III. Wv. FB 5 (S:\FB5\SWM\3 Gremien\1 Stadt\1 Stadtrat\4 BA Antraege\Ba10\04768_Kioske\4768_Antwort.odt)

Clemens Baumgärtner

Anlage
Antwortschreiben vom 19.01.23 zu
Stadtratsantrag Nr. 20-26 / A 01985